

6月は環境月間

環境のためにできることを考える



みんなでまちをキレイに



拾ったごみは分別します

エコのため 身近なことからはじめよう

ゼロカーボンシティを実現するためには皆さんの協力が必要不可欠です。プラスチックごみを減らす、ごみは分別する、マイボトルを使うなど、一人ひとりの少しの意識や行動はCO2削減への大きな一歩につながります。

門真市公式LINEアカウントからごみ出し方法が検索できます

トップメニューから「ごみ」をタップします。おともだち登録がまだの方は、右下のQRコードから登録してください。



そのほかの取り組み例

- 💡 エネルギーを節約・転換
 - ・再エネ電気への切り替え
 - ・省エネ家電の導入
- 💡 食品ロスを無くそう
 - ・食べ残さない
 - ・食材を買いすぎない
 - ・食材の保存を工夫する

めざせ ゼロカーボン

市は令和4年6月に、2050年までに二酸化炭素の排出量実質ゼロをめざす「ゼロカーボンシティ宣言」を表明しました。温室効果ガスが増え続けると地球温暖化が進行し、異常気象や海面上昇のリスクが高まります。

ゼロカーボンとは

CO2に代表される温室効果ガスの排出量をできるだけ減らし、同時に森林などによる吸収量を増やすことで、排出量と吸収量をプラスマイナスゼロにすること

門真市は市制施行60周年を迎えます

